

Deux victoires valaisannes

CHAMPIONNAT DE SUISSE DES SLALOMS ▶ Sébastien Carron et Eric Berguerand ont réalisé tous les deux le meilleur temps de la journée à Bière, chacun dans sa catégorie respective.

Sébastien Carron (Savièse, Mitsubishi Lancer Evo), auteur du meilleur temps absolu samedi dans la catégorie réservée aux licenciés locaux, Eric Berguerand (Charrat, Lola formule 3000), premier au classement général dimanche chez les licenciés nationaux et internationaux, le moins que l'on puisse écrire, c'est que les coureurs valaisannes ont particulièrement brillé le week-end passé au Slalom de Bière, un des rendez-vous les plus relevés du championnat de Suisse des slaloms.

Si Eric Berguerand est un habitué des podiums, il n'en va pas de même pour Sébastien Carron: *«Je n'avais encore jamais obtenu de victoire absolue jusqu'ici et le fait de m'être imposé à Bière me comble de bonheur.»*

Ce d'autant plus que la course a été terriblement disputée et que les cinq premiers ont été classés en une seconde, relevait le fils de Philippe Carron, champion de Suisse des rallyes en 1978, qui expliquait sa vic-

toire grâce à une minutieuse étude des trajectoires à la vidéo.

Deux Berguerand et deux Debrunner

Outre Sébastien Carron (2'53"93), qui s'est ainsi imposé avec une demi-seconde d'avance sur Jean-Claude Debrunner (Nissan 350 Z, 2'54"54) dans la catégorie des licenciés locaux, cette dernière catégorie a également vu Sergio Pinto (Le Châble, Honda Civic R, 3'04"24) remporter la victoire de classe dans la classe jusqu'à 2000 cm3. On relèvera encore qu'Eric Berguerand (2'25"72) s'est lui aussi imposé devant un Debrunner, non pas Jean-Claude, mais Hansruedi (2'32"84).

Autres performances valaisannes à mettre en évidence sans être exhaustifs, le 10e meilleur temps absolu de Steve Gally (Ayent, 2e de classe dans le groupe E2 jusqu'à 1150 cm3 en 2'41"50), ainsi que le 31e rang de Louis Berguerand (2'50"03), le père d'Eric, qui s'est imposé en 2'50"03 dans le



Sébastien Carron (Mitsubishi Lancer Evo) a remporté la première victoire absolue de sa jeune carrière. LDD

groupe E2 jusqu'à 1600 cm3 devant Roger Rey (Sierre, 2'51"02) et Béatrice Cibien (Le Bouveret, 2'57"13), deuxième de la coupe des dames.

Enfin, dans le très relevé Opel Astra OPC Challenge qui regroupait 27 concurrents à Bière, Florian Gonon (Saxon, 2'59"46) s'est classé au 4e rang,

à seulement une demi-seconde du vainqueur Marcel Muzzarelli (2'59"01). Dans cette même catégorie, Fabien Décaillet (Salvan, 3'02"01) a fait mieux que se défendre puisqu'il a terminé au 10e rang, juste devant l'ancien champion de Suisse Giuliano Piccinato (3'02"24). LAURENT MISSBAUER